

秋田のみなさんどうぞよろしくお願ひします！

秋田県では、海外の青年に日本の技術を学んでいただき、また一般の方と交流を通じて相互理解を深めていただくために、海外技術研修員を受け入れています。平成25年度の研修員3名を紹介します。

- ① 趣味
- ② 日本で体験したいことは？
- ③ 日本で行きたい場所は？
- ④ 秋田に来て驚いたこと
- ⑤ ひとことPR



ブラジル




(おおまち エステーラ はるみ)

- ① テニスをするこゝと、ピアノを弾くこゝと、コーラスで歌うこゝと、子どもたちと工芸品を作るこゝと。
- ② 日本の伝統文化、社会についての勉強をしたいです。人々の生き方についてもとても興味があります。
- ③ 祖父の生まれた森吉町に行ってみたいです。また、建築を勉強しているので、図書館や病院、学校、美術館などの公共施設の建築様式や建設のテクニックなどについて見学してみたいです。
- ④ 秋田県全体の森の風景、千秋公園お堀の蓮の花のきれいな様子。人々がとても親切なこゝと。食べ物もとてもおいしく、子どもの頃に祖母が作ってくれた日本食を思い出します。今住んでいる秋田市のこゝと、そして人々の生活についてももっと学びたいです。
- ⑤ 現在大学で研究をしています。15年ほど、ファッション産業や生産、インテリアデザイン関連の仕事をしてきました。現在はサンパウロにある大学で建築に関する勉強をしています。

アルゼンチン




(ペロン) エセキエル マティアス)

- ① 合気道と太鼓をたたくこゝとです。沖縄の三線も好きです。
- ② 趣味に関連したこゝと、日本のこゝとば、文化や伝統を学びたいです。日本人の生活についても知りたいですし、たくさん友達も作りたいです。妻が日系人なので、その親戚を訪問したいです。
- ③ 東京の合気道本部道場と京都の任天堂ベースメントに行ってみたいです。アルゼンチンの歴史は200年ほどですが、日本は歴史のある国なので、歴史のある建物や神社仏閣を訪れてみたいこゝと。
- ④ 悠大な自然があり、人々は落ち着いているのですが、とても友好的です。道路がとてもきれいです。秋田には太鼓をやっている団体がたくさんあります。なまはげはかっこいいですね。
- ⑤ 日本にはじめてきました。とてもわくわくしています。家族と友人が私を送りだしてくれたこゝとを誇りに思い、恥じないよう全力を尽くしていきたいです。私のルーツはヨーロッパですが、日本語と日本の文化を学ぶ機会を与えていただいたこゝとに感謝しております。日本についての勉強はしてきましたが、実際に日本にて「日本を感じるこゝと」がもっと大切だと感じました。常に感謝の心を入れず、充実した研修の日々を送っていきたく思います。ありがとうございます。

中国




(おう き)

- ① 本を読むほか、バスケットボールをしたり、山登りをしたりするこゝと、またハリウッドのSF映画を見るこゝとが大好きです。
- ② きちんと日本人のマナーを身につけたいです。スポーツに興味を持っていますので、日本の国技相撲をも見たいです。また神秘的な森の中に一泊したいです。伝統的な芸能として禅と密接に関連している茶道と華道をも学びたいと思います。
- ③ 中世の日本のお坊さんたちが著された漢文学について論文を書いているので、五山十刹のある鎌倉と京都を訪れたいです。また五山禅林における天神信仰についても調べたいですので、歴史的にアジア交流の中樞だった北九州へも行きたいと思っています。
- ④ クラクションを鳴らさないこゝと、道端にはゴミ箱がひとつもないこゝとなどにびっくりしました。
- ⑤ 半年ぐらゐの研修生活を大切に、成果をいっぱい収めて、帰国後日本語と日本文化の授業にいかしてたいです。どうぞよろしくお願ひいたします。